
Pièces 4 Pièces

Superficie 104 m²

Référence MZICC4691

Prix 1 695 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cet appartement de 100m² situé dans le quartier très prisé de la Californie offre des

prestations  de  grande  qualité.  La  résidence  de  grand  standing  dispose  d'une

piscine,  d'un  court  de  tennis,  d'un  gardien  et  d'un  magnifique  parc  arboré.  Vous

pourrez  également  profiter  d'une  navette  privée  pour  vos  déplacements  vers

Cannes.L'appartement, lumineux et luxueux, bénéficie d'une vue panoramique sur

la mer et le Cap d'Antibes. La cuisine semi-ouverte est équipée avec des matériaux

de  qualité  et  est  en  excellent  état.  Les  chambres  disposent  de  parquet  et  la

terrasse offre un bel espace extérieur ...

This 100m² apartment located in the highly sought-after neighborhood of California

offers  high-quality  amenities.  The  prestigious  residence  features  a  pool,  a  tennis

court, a caretaker, and a beautiful wooded park. You can also benefit from a private

shuttle  for  your  trips  to  Cannes.The  bright  and  luxurious  apartment  boasts  a

panoramic view of the sea and Cap d'Antibes. The semi-open kitchen is equipped

with  high-quality  materials  and  is  in  excellent  condition.  The  bedrooms  have

parquet  flooring,  and  the  terrace  provides  a  lovely  outdoor  space  to  enjoy  the

view.The apartment comprises 3 ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES CALIFORNIE

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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